

POLSEK

Polisi Sukabumi Himbau Warga di Cijengkol, Sukabumi, untuk Tetap Waspada terhadap Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Sep 13, 2023 - 14:02



Polisi Sukabumi Himbau Warga di Cijengkol, Sukabumi, untuk Tetap Waspada terhadap Kejahatan

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Cijengkol Polsek Caringin, Polres Sukabumi, Bripda Moch. Reza Rizaldi, terus aktif dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada hari ini, ia melaksanakan giat sambang warga di Kp. Nenggeng, RT. 01/08, Ds. Cijengkol, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam pertemuan tersebut, Bripda Moch. Reza Rizaldi menghimbau kepada warga setempat mengenai pentingnya tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan yang dapat terjadi di lingkungan mereka. Ia mengingatkan bahwa tindak kejahatan seperti pencurian dan perampokan bisa terjadi kapan saja dan di mana saja. "Kami ingin mengingatkan kepada warga agar selalu menjaga keamanan diri dan harta benda. Pastikan rumah dan

lingkungan tetap aman," ujar Bripda Moch. Reza Rizaldi. Selain himbauan mengenai keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjalin komunikasi dan kerjasama antar tetangga. Ia menekankan pentingnya saling membantu dan melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib. "Kerjasama dan kepedulian antarwarga adalah kunci dalam menjaga kamtibmas. Saling melindungi dan melaporkan tindak kejahatan adalah bentuk dukungan kita kepada aparat kepolisian," tambahnya. Warga yang hadir dalam pertemuan tersebut merespons positif himbauan dari Bripda Moch. Reza Rizaldi. Mereka berjanji akan lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan sambang warga seperti ini adalah salah satu upaya kepolisian dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait kamtibmas. Dengan menjalin komunikasi yang intens, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.